
  

 

 

第１２２６回 例会 ２０１６年（平成２８年）１月２５日    
（職業奉仕月間） 

                    

前回（１月１８日）例会記録 

 

◇プログレス 北野 克己 ＳＡＡ  

１．来客紹介  松谷 廣信 親睦委員 

 ゲスト:１名 地区外：０名 地区内：９名 合計:１０名 

 ゲスト：来日学生 ジャシュア シェクター君 

 

２．会長の時間 澤田 宗久 会長 

 

１２日に新年初例会、新年宴会を無事迎えることが出来まして、多くの会員に出席して頂きありがとう

ございました。今年も宜しくお願い致します。 

昨日は１．１７、阪神淡路大震災２１年目、各地で追悼式などのセレモニーが執り行われました。 

多くの被災者の方々に対しご冥福をお祈り申し上げます。 

クラブにとって、大変名誉な嬉しいニュースがあります。 

 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 北野 克己 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話  「社会学習 キャリア教育の重要性と児童数の推移」  開平小学校 校長 赤銅 久和 様 

○ クラブ協議会  ３１階 「カトレア」 １３：４０～１５：４０ 

・雪山賛歌 

・北帰行 

・冬の夜 
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１６日に、大阪府立北野高等学校、六稜会館におきまして、大阪府高等学校国際教育研究会主催の「第２３回高等留学生、 

日本語による体験発表会」が開催され、交換留学生のジャシュア君が参加し、“『がんばる』と言う日本人の心”について 

スピーチを行い優秀な成績で表彰されました。詳しい内容につきましては、後程杉浦会員よりご説明して頂きます。 

嬉しいことは、会員の皆様と一緒に共有したいと思っておりますので、ジャシュア君にもう一度、スピーチをお願い致します。 

又、ＲＩ会長より、岡本真太郎会員にバッチが送られてきました。 

会員増強で１名（上月 環様）が入会されたお礼のバッチです。 

次年度からこの制度がなくなりますので、今期中残り目標８名の入会を、全会員と共に頑張って頂きたいと思っていますので、

宜しくお願い致します。 

来週２５日（月）は、クラブ協議会がＩＭ７組ガバナー補佐、佐伯良一様出席のもとで開かれます。 

今回は、汚名返上、関係担当者、並びに委員長は全員出席して頂くようお願い致します。尚、やむなく出席できない場合は

副委員長もしくは、代理の者を立てて頂くよう切にお願い致します。 

 

３．ロータリー財団ポールハリスフェロー表彰 

 今年度ロータリー財団寄付により、次の方々が表彰され、 

澤田会長より認証状とバッジが贈られました。 

大磯 隆一会員（５回目） 

小山 章松会員・渡辺 忠之会員（４回目） 

伊藤 清一会員・片岡 清夫会員・高階 貞男会員（３回目） 

  岡本 茂会員・新川 晃生会員（１回目） 

４．委員会報告 

◎規定情報研修委員会 小島 常男 委員長 

 3月１４日午後６時からホテル日航大阪４階孔雀にて、大阪心斎橋RCとの合同情報集会を開きます。テーマは 

 「互いのクラブをより良く知ろう」です。今年度は当クラブの担当ですのでご参加の程、よろしくお願いします。 

 

５．ニコニコ報告 高階 貞男 親睦委員 

大阪御堂筋本町RC 今澤哲朗 様‥‥本年も宜しくお願いします。３月１３日 IM７組共同プロジェクト、東日本震災支援 

                         シンポジウムのご支援を宜しくお願いします。 

渡辺 会員‥‥本年最初の出席です。宜しくお願い致します。 

澤田 会員‥‥ジャシュア君「第２３回高校留学生の日本語による体験発表会」でスピーチを行い、優秀な成績で表彰 

          されました。おめでとうございます。これからも頑張って下さいネ!! 

杉浦 会員‥‥ジャシュア君よくやったね。船場ロータリーの誇りだよ！ 

長沼 会員‥‥１月１５日に第２子長男が産まれました。 

上月 会員‥‥今日も元気に参加出来ました。 

片岡、松永、塩尻、沖、大磯、小山、高階、岡本（真）、藤野、松谷、井澤、北野、栗原、清水、斧原、新川、小島、中村、 

甚田、武田、今泉、俣野、カンタトーレ、岩崎、伊藤、 

各会員‥‥ジャシュア君 日本語による体験発表会入賞おめでとう!! 

 

 

 

 



 

６．出席報告 北野 克己 ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席会員数 ３４名 出席率 ８７％ 

第１２２２回（１２月１４日） 修正出席率 ９７％ 

 

【第２３回大阪府内高校留学生による「日本語による体験発表会」報告】  

◎交換学生プロジェクト担当 杉浦 敬久 委員 

去る１月１６日、大阪府内高等学校 国際教育研究会主催で、留学生を対象に日本の異文化体験を日本語で発表する会が 

大阪府立北野高校でありました。各学校やロータリークラブから選ばれた１６名の精鋭達はとても半年で学んだとは思えない 

語学力と深い知識で視聴者を感動に導きます。 

我らの代表ジャシュア君はちょうど真ん中の休憩後でしたのでかなり緊張していましたが、物の見事に発表してくれ、結果 

３名しか貰えない最高の「優秀賞」を勝ち取りました。 

それではここで当日の発表内容「がんばる」という日本人の心を聴いて下さい。 

 

 

皆様こんにちは。ジャシュア シェクタと申します。米国から来ました留学生です。 

よろしくお願いいたします。 

今日は「頑張る」という言葉について話したいと思います。世界中の人間の言語は 

よく違います。少し脇道ですが日本の中でも、さまざまな喋り方があるでしょう。 

最初の勉強を思い出したら、教科書の中に「アカン」とか「チャウ」とか絶対にありません 

でした。それで、アメリカ人として、やっぱり日本語と英語の違いをよく比べます。一番気に入っているのは「頑張る」です。 

この言葉の意味はなかなか深いです。僕の意見は「頑張る」というのはただの言葉ではなくて、むしろ人生観です。 

アメリカ人は「なんで日本社会はあんなに効果的かな」と何回も言われています。簡単な答えがあると思っています。 

この留学の間に、たくさんの人を見ていると学校でも家族でも会社でもどこでも日本人が頑張ることに気づきました。 

苦しみの中でも、最後の一秒まで我慢します。日本という国は長い歴史の間にいろんなチャレンジを経験しました。 

でも戦争も地震があっても、今の日本は間違いなく立派な国です。このことを見たら僕はいつも感動します。真面目な 

顔で頑張っている日本人は新しい人になるみたいです。日本に来て初めてです。確かにアメリカ人はそんなに頑張りま 

せん。英語で言葉がありません。訳したら「good luck」を使います。でもラックではありません。ですから、この考え方は特

別と思います。僕の人生には、留学は最も難しいときです。何も知らずに外国に行って、新しい家族と住んで、外国語ば

かり喋ることはもちろん大変です。また熱意が戻ります。日本人のように、全力でまだ進むことができます。実は昔、僕は 

こんなに頑張れる人では全然なかったです。そんな時は、親や先生を尋ねたら、返事は「本当にかわいそうだ。賢いけど

全然我慢ができない。油断している。頑張らない。」だけど日本のおかげでやっと成長できました。まだまだ完璧ではない

ですが、一年くらい前の一月「こんにちは」と「ありがとう」以外わかりませんでした。この経験のおかげで、僕の夢が生きて

います。言葉では言えないけど感謝しています。これからも油断せずに一生懸命頑張ります。今日は本当にありがとう 

ございました。 

 

最後になりましたが、会員の皆様、ホームステイを受けていただいたご家族の皆様、応援に会場まで駆けつけて下さった 

１２名の方々に厚く御礼申し上げます。 

 

 

 



 

７．卓  話  「インドネシアの今」  岡本 真太郎 会員 

 

今月 14 日にジャカルタにてテロのあったインドネシアは、国民の 88%がイスラム教徒であるイスラム

大国です（当クラブが支援をしているバリ島に関しては、インドネシアの中でも珍しく 90%がバリヒンド

ゥ教になります）。本日はASEANの雄といわれるインドネシアのお話をさせて頂きたいと思います。 

インドネシアが注目されるのは、下記 3つのポイントがあるからです。 

1.世界有数の親日国である。2.人口ボーナスが 10年続く。3.5年後にはアッパーミドルが 7,000万人に達する。 

１.世界有数の親日国である。 

そう言われるには 2つの側面があります。1つは、日本軍のインドネシア攻略と統治後の日本軍の行いです。 

930年代後半に日本は、アメリカが中心となって行った貿易制限ABCD包囲網によって、燃油が手配出来ず非常に 

苦しみました。それによって当時オランダが支配していたインドネシアを攻略したのですが、日本は統治後、学校の 

建設など現地の人への教育に力を入れました。そのことについて、未だに多くのインドネシア人から感謝をされて 

います。もう 1つは、インドネシア統治後日本は敗戦を迎えます。その結果、インドネシアには多くの日本兵が残され 

ました。その多くの残留日本兵が、インドネシアの独立に貢献したのです。その様な日本とインドネシア歴史的 

背景が、対輸出国の一番が日本である理由である様に思います。 

２．人口ボーナスが 10年続く。 

インドネシア人口 260,000(千)人平均年齢 30才（日本人口 126,000(千)人平均年齢 45 才）。人口の数は世界第 4位と

巨大ではありますが、注目すべきは平均年齢。その圧倒的な若さが労働力と消費力を生み出します。日本企業も多く

進出しています。飲食店では丸亀製麺の名で知られる株式会社トリドール。安価で豊富な労働力を使って、イスラム教

で食べることが許されている食材や料理であることを示すハラールマークを取得し、快進撃が続く（インドネシア国内に

25店舗を展開）。またフマキラーも同じく、生産拠点をインドネシアに置き、マーケット人口日本の2倍、販売期間4倍、

結果日本のマーケット規模の 8倍と鼻息が荒い。 

３. 5年後にはアッパーミドルが 7,000万人に達する。 

2020年には可処分所得 150万円～350万円以上のアッパーミドル層が 7,000万人に達する。また中間富裕層以上が 

1億 4,000万人を超え、質を求めて市場が変化することが予想されている。コーヒー生産量世界 3位のインドネシア 

であるが、現状のコーヒーの飲み方は非常に雑。質への変化を見据え、キーコーヒーがインドネシアへ進出をして 

いる。 

 

☆２月例会予定☆ 

                         

 日 地区行事 司 会 プログラム 歌 その他 

  １  

 

平和と紛争予防/ 

紛争解決月間 

片岡                                    卓話：中村会員 「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会４階「藤の間」１３：４０～ 

８ 片岡                      職奉卓話：沖会員 

イニシエーション：上月会員 

「船場ソング」 ※会場は４階「孔雀の間」に変更 

１５ 片岡  国際奉仕フォーラム        「奉仕の理想」 延長～１４：００ 

２２ 片岡  職奉卓話：藤野会員 「ロータリー賛歌」 ※会場は５階「鶴②」に変更 

２９ 片岡               職奉卓話：斧原会員 

      ：松永会員 

「我等が生業」 次年度委員長発表 


